

# **Dreifaltigkeits-Krankenhaus** Wesseling

Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Bonn



**Dreifaltigkeits-Krankenhaus** Wesseling



Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Bonn

#### **Unser Diabetesteam**



Dr. med. Berthold Backes
Chefarzt Innere Medizin
Facharzt für Innere Medizin, Gastroenterologe,
Diabetologe DDG, Sportmediziner

### So erreichen Sie uns

#### Koordination

Telefon 02236 77-231 Telefax 02236 77-257

# Zertifiziertes



### Unsere Diabetesberaterinnen



Heike Obst Diabetesberaterin DDG Wundassistentin DDG



Miriam Jacken
Diabetesassistentin DDG
Master of Science Oecotrophologie



**Linda Klukas**Diabetesassistentin DDG
Dipl.-Oecotrophologin



Simone Vianello
Diabetesassistentin DDG
Dipl.-Oecotrophologin

## Dreifaltigkeits-Krankenhaus

Bonner Straße 84 | 50389 Wesseling Telefon 02236 77-0 | Telefax 02236 77-280 info@krankenhaus-wesseling.de | www.krankenhaus-wesseling.de

Leben begleiten: Wir sind Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Bonn. Modernste Technik, erfahrene Ärzte, hochqualifiziertes Pflegepersonal – wir sorgen für medizinische Akut-Versorgung zwischen Bonn und Köln. Unsere Fachabteilungen: Innere Medizin, Chirurgie, Plastische Chirurgie, Anästhesie, Intensiv- und Palliativmedizin und unsere Zentren: Darm- und Pankreaszentrum Rhein-Erft, Zentrum für Minimal Invasive Chirurgie, Adipositaszentrum Wesseling, Traumazentrum, Alterstraumatologisches Zentrum, Diabeteszentrum, Basedow-Zentrum, Zentrum für Schilddrüsenerkrankungen









#### Liebe Patientinnen und Patienten,

Diabetes mellitus ist die Volkskrankheit Nummer 1 in Deutschland; mehr als sechs Millionen Menschen sind an erhöhtem Blutzucker erkrankt. Diese Erkrankung ist komplex und verursacht häufig zunächst keine Beschwerden. Unbehandelt kann sie jedoch zu ernsten Folgeerkrankungen führen, wie Schlaganfall oder Herzinfarkt, Nierenerkrankung, Erblindung oder zum diabetischen Fußsyndrom. Eine gute medizinische Betreuung kann diese Folgeerkrankungen verringern oder ganz vermeiden.

Im Diabeteszentrum Wesseling erhalten Betroffene kompetente und umfassende Hilfe. 2018 wurde das Diabeteszentrum erstmalig durch die DDG (Deutsche Diabetes Gesellschaft) für die Behandlung von Patienten mit Typ 2-Diabetes zertifiziert. Dabei bestätigt die Zertifizierung den Patienten eine Behandlung in sämtlichen Bereichen, wie etwa Therapie, Beratung und Schulung, auf höchstem medizinischen Niveau.

Gemeinsam mit unserem Diabetes-Team erarbeitet der Patient den optimalen Umgang mit dieser chronischen Erkrankung. Dabei stehen unsere Spezialisten in engem Austausch mit der medizinischen Fachabteilung für Innere Medizin, dem hiesigen Adipositaszentrum, den chirurgischen Fachabteilungen und unseren Kooperationspartnern (Augenarzt, Neurologe, Psychologe, Nephrologe, Angiologe, Gefäßchirurg, Gynäkologe, Orthopädischer Schuhmacher). So verfügen wir über alle Möglichkeiten zu weiterführender Diagnostik und Therapie.

Einen besonderen Schwerpunkt bildet die Behandlung von Folgeerkrankungen, inklusive des diabetischen Fußsyndroms. Chronische Wunden können unbehandelt zu einer Amputation führen. Häufig ist eine Entlastung des Fußes, eine antibiotische Therapie, weiterführend diagnostische Untersuchungen oder eine Operation notwendig.

Gerne betreuen wir auch Sie bei der Behandlung des Diabetes mellitus. Bei Fragen können Sie sich jederzeit an uns wenden.

Herzlichst

Ihr

Dr. med. Berthold Backes
Chefarzt Innere Medizin

#### Wir bieten:

- Zertifizierung durch die Deutsche Diabetes Gesellschaft
- Behandlung aller Diabetesformen
- Schulungsprogramme zum Umgang mit Diabetes
- Behandlung bei
  - Nierenschädigungen und Dialysepflichtigkeit
  - Diabetes bedingten Durchblutungsstörungen
  - Diabetischer Neuropathie
  - Diabetischem Fußsyndrom
- Orthopädische Schuhversorgung
- Kompetente Versorgung von Diabetikern im gesamten Krankenhaus

### Sie haben noch Fragen?

Wir beraten Sie gerne und klären mit Ihnen weitere Schritte in Bezug auf den Diabetes mellitus. Ebenso erörtern wir mit Ihnen eventuelle stationäre Behandlungen.

Telefonisch sind wir montags bis donnerstags von 8 bis 16 Uhr und freitags von 8 bis 15 Uhr erreichbar.

Als Notfall können Sie jederzeit rund um die Uhr die Notfallaufnahme des Krankenhauses aufsuchen. Eine Einweisung wird hierfür nicht benötigt.